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SCHÜLERZEITUNG DER FGI 

Quelle: JD 

Multifeld 

Multifeldnetz, 
ist das Problem 
endgültig 
GELÖST? 

J.BACH 

 
Eines der Versprechen / Vorschläge 
bei der Vorstellungen der 
Schülersprecher Kandidaten*innen 
war ein Netz über dem Multifeld. So 
wird sicherlich kein Ball mehr drüber 
fliegen. Das Multifeld: Ein beliebter 
Platz an unserer Schule. Das Problem, 
dass häufig Bälle drüber fliegen,
wurde schon frühzeitig erkannt, 
deswegen soll nun ein Netz drüber 
gespannt werden, so sagt es der 
Vorschlag. Ob dies in Erfüllung geht,
ist noch unklar. 
 
 

 

 
Quelle: Linus 

1. FC Saarbrücken 
L. Groß 
 
Der Fußballklub wurde 1903 in Malstatt
Burbach in Saarbrücken gegründet und 
das was die beste Entscheidung der Welt. 
Die Ultras machen oft Pyros oder 
Coreos, die immer sehr schön aussehen. 
Kleiner Tipp: Kauft euch im Fanblock 
„Virage Est“ Sceneaufkleber und klebt 
sie über die anderer Fußballvereine oder 
einfach an einen Pfosten und macht so 
die Welt schöner. 

Zweiter Tipp: Kauft euch einen Schal, er 
hält Euch im Winter warm und sieht 
einfach nur gut aus und dient der tollen
Coreo. Saarbrücken hat außerdem die 
besten Ultras im Südwesten. Und am
01.11.2023 hat der 1. FC Saarbrücken 
den  FC Bayern München besiegt (2:1) 
und jetzt auch noch Eintracht Frankfurt 
(2:0), jetzt geht es weiter im DFB Pokal.

IN DIESER AUSGABE 

PROJEKTTAGE 
 
 
und vieles mehr… 

TAG DER OFFENEN 
TÜR 

1.FC 
SAARBRÜCKEN 
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„GEIL, KUCHEN!“ 
DER TAG DER OFFENEN TÜR   

 

Alles, über die 
Projektwoche! 
J. BACH 

 
BEI DER PROJEKTWOCHE, DREI TAGE VOR 
DEM TAG DER OFFENEN TÜR, FERTIGEN 
DIE KLASSEN DER FGI GEMEINSAM 
PROJEKTE AN, UM DIE SCHULE ZU 
REPRÄSENTIEREN. DOCH 2023 GAB ES 
DAZU SOGAR PROJEKTSTECKBRIEFE. 

 

WAS SIND PROJEKTSTECKBRIEFE? 

DIE PROJEKTSTECKBRIEFE HÄNGEN 
NOCH VOR DER PROJEKTWOCHE IM 
FOYER, UND STELLEN VERSCHIEDENE 
PROJEKTE VON UNTERSCHIEDLICHEN 
LEHREN VOR, VON MUSIK BIS PHYSIK GIBT 
ES HIER FÜR JEDEN WAS. DIE 
VERSCHIEDEN KLASSEN BEGEBEN SICH 
MIT IHREN KLASSENLEHRER:INNEN IN DAS 
FOYER, UM, FÜR SICH AUFZUSCHREIBEN, 
IN WELCHES PROJEKT SIE EINGETEILT 
WERDEN MÖCHTEN. 

 

WIE GEHT ES WEITER? 

ANSCHLIEßEND WERDEN SCHÜLER & 
SCHÜLER:INNEN, IN DIE PROJEKTE 
EINGETEILT & TREFFEN SICH IN EINER 
VORBESPRECHUNG MIT DEN JEWEILIGEN 
PROJEKTLEITERN. ANSCHLIEßEND 
WERDEN DIE PROJEKTE AUSGEHÄNGT UND 
DIE PROJEKTWOCHE KANN BEGINNEN. 
 

J. BACH 

An einem Samstag, dem 01. Dezember 2023, hat der 
Tag der offenen Tür offiziell stattgefunden. 
Repräsentativ sowie besucherfreundlich zeigt sich die 
Schule von ihrer besten Seite, wie uns in einem 
Interview mitgeteilt wurde. „Eine wohlfühlende 
Schule“ schilderte mir eine Besucherin. Zudem 
zeigten sich die Besucherinnen, Eltern, sowie Lehrer 
und Schülerinnen begeistert, nach jeweils einer 
Aufführung des Theaterprojekts, sowie des 
Musikprojets namens „Gemeinsam Musizieren“. Nicht 
nur für die Unterhaltung war stehts gesorgt, sondern 
auch für Infos über die Schule, wie beispielweise eine 
exklusive Führung, die für Eltern sowie zukünftige 
Schüler angeboten wurde. Für leibliches Wohl wurde 
auch gesorgt. Ein Stand mit dem Namen „Eltern Café“ 
bot Café sowie unterschiedlichste Kuchen für einen 
Euro an. Der Tag der offenen Tür zeigt sich als voller 
Erfolg, wie sich anschließend zeigte. 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

DISASTER! Kinobesuch endet in strömenden REGEN 

J. BACH 

Es ist wieder soweit, das Wetter hält sich in Grenzen. Regen hier, Gewitter da… Jedoch 
lässt sich die FGI den gemeinsamen Kinotag nicht entgehen. In Pfützen unterwegs, durch 
nieselnden Regen, ging es mit Lehrer Jochen Donnevert, auf den Weg! Auf dem Rückweg, 
der Regen! „Meine Haare“ riefen alle, doch trotz allem kamen die Schüler sicher an. 
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Der Flugzeugabsturz von Rammstein – von J. Pischke 
 
Am 28. August 1988 strömen tausende Besucher zum Tag der offenen Tür auf die US-Air-Base Rammstein in Rheinland-
Pfalz. Um 15.44 Uhr geschieht das Unvorstellbare: Drei Kunstflieger kollidieren in der Luft, eine Maschine stürzt in die 
Massen. Vor Ort sterben 70 Menschen, später im Krankenhaus sterben noch sehr viele Menschen. Es werden auch noch 
hunderte Menschen verletzt. 
 

 
 Quelle: http://woodnotwood.blogspot.com/2004/08/flugtag-ramstein-air-force-base.html 

 

Es ist heute fast 34 Jahre her, aber trotzdem denken wir heute noch dran. Und noch heute müssen Leute zum Psychologen,
die zum Beispiel Menschen verarztet hatten oder die einfach nur dabei waren. Hoffentlich passiert so ein Unglück nie 
wieder. 
 

  

 

 

Bild: JD  

 

Snacktastische 
Neuigkeiten : 
Kommt ein 
Snackautomat an 
die Schule? 
J. BACH 

Einen Snackautomaten im Schulfoyer - klingt 
verrückt – aber auch sinnvoll? Vor kurzem 
stellten sich die neuen Schülersprecher:innen
vor. Damit die Schülersprecher:innen Wahlen
erfolgreich & gut werden, haben diese im 
Foyer eine Vorstellungsrunde abgehalten. Die 
drei Kandidaten:innen, gaben mögliche 
Vorschläge, wie zum Beispiel ein Multi 
Feldnetz oder Powerbanks für die I Pads. 
Dabei auch ein Vorschlag, bei dem die 
Zuschauer:innen den Atem anhielten: Ein 
möglicher Snackautomat Im Foyer! Ob es 
Wirklichkeit wird, ist noch nicht klar. Bis zu den 
Schülersprecherwahlen bleibt die Spannung 
erhalten. 
Es gibt jedoch auch Kritiker dieser Idee, zum
Beispiel sagt Herr Donnevert: “Zu viel Zucker 
ist schädlich – ich bin kein Fan davon”  
Ob es diesen wirklich geben wird? – Unklar… 
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Vorstellung der Redaktion: 

J. DONNEVERT 

 

 

 
 

   Unser Team:  
 
   Jonas Bach, Linus Groß, Jonas Pischke, Lukas Walter und  
   Herr Donnevert 
 

Wenn ihr auch Lust habt mitzumachen, kommt immer              
donnerstags in der Freizeit in den Computersaal B20!!! 

 


